



#### **40 Jahre Freundschaft: Regensburger und Südtiroler Schützen bei MdL Dr. Rieger im Landtag zu Gast**

Regensburg/München. Seit 40 Jahren besteht die Partnerschaft zwischen Regensburger und Südtiroler Schützen. Nun war eine Delegation bei MdL Dr. Rieger im Landtag zu Gast. Höhepunkt: Eine 12-köpfige Musikkapelle aus den Reihen der Südtiroler spielte für den Abgeordneten im Plenarsaal auf.

Der Kreisschützenverband Donaugau Regensburg und der Schützenbezirk Brixen waren der Einladung der beiden CSU-Ortsvorsitzenden Dagmar Schmidl (1. Reihe 3.v.r.) und Georg Reisinger (1. Reihe 1.v.r) zu einer politischen Informations- und Bildungsfahrt in den Landtag gefolgt. Die Idee hierzu hatte der Böller-Obmann der Grünen Au Oberisling, Xaver Obermeier (1. Reihe 2.v.r.), um in besonderem Rahmen das 40-jährige Bestehen der Schützenpartnerschaft zu feiern.

Nach einer Stadtrundfahrt in München und bayrischem Schweinebraten im Hofbräukeller wurden die rund 100 Schützen vom Landtagsabgeordneten Dr. Franz Rieger (2. Reihe 4. v.r.) im Plenarsaal empfangen, wo sie ihn mit Südtiroler Blasmusik überraschten. "Das ist eine Premiere!", so Dr. Rieger. Dank der vielen unterschiedlichen Trachten bot sich an diesem Tag dem Landtag zudem auch optisch ein ungewohnt buntes Bild. Ausklingen ließ man den Tag - dann mit bayrischer Blasmusik - zünftig im Hofbräuhaus.